

**GEMEINSAM**  
für eine lebenswerte Welt



50 JAHRE  
50 JAHRE  
50 JAHRE  
50 JAHRE  
50 JAHRE

**Entwicklungshilfeclub**

## Der Entwicklungshilfeklub

Der Entwicklungshilfeklub ist ein Verein, der sich seit 1973 dafür einsetzt, Armut und Unterdrückung zu überwinden.

Wir unterstützen Menschen in Afrika, Asien und Lateinamerika mit konkreten Projekten, um diese Anliegen zu erreichen.

Die Türen des Entwicklungshilfeklubs stehen dabei allen Interessierten offen. Ehrenamtliche Mitarbeit in allen Bereichen ist wesentlicher Bestandteil unserer Klub-Philosophie um eine lebenswerte Welt für alle Menschen zu schaffen.

50 Jahre Erfahrung

60 aktuelle Projekte in Afrika, Asien, Lateinamerika

80 ehrenamtlich engagierte Teammitglieder

3200 Unterstützerinnen und Unterstützer



## Das Besondere am Klub

Alle direkt einem Projekt gewidmeten Spenden werden zur Gänze an dieses weitergeleitet.

Das ist möglich durch viele tausend Stunden an unbezahlter Arbeit unserer ehrenamtlichen MitarbeiterInnen, durch zusätzliche Förderbeiträge unserer SpenderInnen für die organisatorische Projektarbeit sowie durch Aktionskostenbeiträge unserer Partner-Organisationen.

Unser Projektvorschlag wird zu Ihrem Projekt.

Wählen Sie aus unseren aktuellen Projekten, welches Sie unterstützen möchten. Gerne helfen wir Ihnen auch persönlich bei der Auswahl. Unter der Rubrik „Projekte“ finden Sie auf unserer Website Informationen und Fotos zu unseren Projekten sowie weiterführendes Material. Auf Wunsch senden wir Ihnen Projektbeschreibungen auch gerne per Post zu.

Der sorgsame Umgang mit uns anvertrauten Spenden ist für uns zentral.

Die Rückmeldung über die Verwendung von Spenden sowie regelmäßige Informationen über den Fortschritt der Projekte schaffen Transparenz, Vertrauen und Verbundenheit. Alle, die möchten, sind auch herzlich eingeladen, durch ehrenamtliche Mitarbeit im Klub einen näheren Einblick in dessen Arbeit zu erhalten.

Großen Wert legen wir auf die Nachhaltigkeit unserer Projekte.

Der Entwicklungshilfeklub versteht sich als Partner der Menschen im globalen Süden, die mit eigenen Ideen, Einfallsreichtum und großem persönlichen Einsatz ihre schwierigen Lebensbedingungen selbst verändern wollen – wenn ihnen die Möglichkeiten dazu gegeben werden.



(c) Oxfam

**Jordanien: Wasserversorgung sichern**  
Syrische Familien im Flüchtlingslager Zaafari erhalten Wasserfilteranlagen, damit Brauchwasser aufbereitet und Regenwasser nutzbar gemacht werden kann.



(c) Paolo Jasco, Oxfam International

**Ostafrika: Katastrophenhilfe**  
Sicherung des Überlebens von hungernden Bauern- und Hirtenfamilien durch Nahrungsmittelhilfe.



(c) Rolf K. Wegst / Netz

**Bangladesch: Frauen stärken**  
Berufsausbildung für junge Frauen im ländlichen Raum, um Arbeit zu finden oder sich selbständig zu machen. Dadurch haben sie die Chance, sich aus Armut und Unterdrückung zu befreien und für sich und ihre Familien ein gutes Leben zu schaffen.



(c) Mónica / Foto de et Fratelli

**Guatemala: Kinder unterstützen**  
Durch liebevolle Betreuung und Bewusstseinsbildung werden Straßenkinder und Jugendliche aufgefangen und unterstützt, ihr Leben aus eigener Kraft zu verändern.

## Wie und wo Ihre Spenden wirken können

Die Gesamtübersicht unserer aktuellen Projekte finden Sie auf unserer Website.



(c) FASE

**Brasilien: Rechte für indigene Familien**  
Unterstützung für Vertreterinnen und Vertreter indigener Gemeinden, die sich für den Schutz des Regenwaldes im Amazonasgebiet einsetzen.



(c) Enric de et Fratelli

**DR Kongo: Ernährung sichern**  
Aufforstungsmaßnahmen für kleinbäuerliche Familien, damit sie ihre Felder vor Erosion schützen können, genug zu essen haben und sich ein Einkommen aufbauen können.



(c) Corinna Nepa

**Nepal: Klima retten**  
Wir unterstützen Maßnahmen zur Rettung des Klimas und geben vom Klimawandel betroffenen Menschen die Möglichkeit, ihr Leben an die veränderten Umweltbedingungen anzupassen.



(c) V. Peter Brax

**Indien: Bildung ermöglichen**  
Intensive Förderung und Begleitung von Kindern aus armen Tagelöhnerfamilien, damit sie die Grundschule positiv abschließen können. So wird der Grundstein gelegt, damit sie einen Beruf erlernen und sich eine selbstbestimmte Zukunft aufbauen können.

# Sie möchten diese Welt ein Stück besser machen?

Bei unseren Projekten in Afrika, Asien und Lateinamerika stehen immer die Menschen im Vordergrund. Ihre enormen Anstrengungen, Hunger, Armut und Krankheit zu überwinden, unterstützen wir mit Hilfe unserer Spenderinnen und Spender.

Wollen auch Sie sich für eine bessere Welt für alle einsetzen und unsere Projekte finanziell unterstützen oder sich ehrenamtlich engagieren?

Dann **melden Sie sich bei uns** unter:

Tel.: +43 (0)1/720 51 50, E-Mail: [office@eh-klub.at](mailto:office@eh-klub.at)

Besuchen Sie auch gerne unsere Website unter [www.entwicklungshilfeklub.at](http://www.entwicklungshilfeklub.at) oder unsere Social-Media-Kanäle Facebook und Instagram.

**Entwicklungshilfeklub**

Böcklinstraße 44, 1020 Wien

ERSTE BANK AT952011131005405150, GIBAATWWXXX



Ihre Spende ist steuerlich absetzbar.

